

Sección Página 07.04.2009 **Primera**

Cerrarán tomas de quienes adeuden más de 5 mil pesos

Planean cortar a 400 mil morosos

Prevén realizar

100 suspensiones domiciliarias al día Ella Graieda

ella.grajeda@eluniversal.com.mx

l Sistema de Aguas de la Ciudad de México iniciará a partir de hoy un programa de cortes del suministro a los morosos. Quienes tengan deudas superiores a los 5 mil pesos, este organismo les cerrará la toma.

En entrevista, Ramón Aguirre, director de este organismo, comentó que planean cortar la distribución del líquido por lo menos a 100 usuarios al día, y en total tienen en la mira a 400 mil morosos.

"Hay gente que debe mucho dinero; entonces, los cortes se hacen cuando se superan ciertos bimestres sin pago o ciertas cantidades. No hacemos el corte, como está previsto en la ley, después de dos bimestres; tiene más que ver con el tema del número de bimestres,

la gente que tenga más bimestres que pagar o la gente que lleve más dinero son para las que se programan los cortes", explicó.

Dijo que en este nuevo mecanismo, el gobierno del Distrito Federal también buscumple puntualmente con sus obligaciones.

"El gobierno local va compensación interna

a través de la Secretaría de Finanzas que le cobra directamente: está centralizado los pagos, entonces esta situación no se daría y en el caso de las dependencias federales, hasta ahorita, después del altercado que hubo, ya logramos un consenso y ya están pagando, por lo que no hay menor problema", explicó.

–¿Cuál es la dependencia federal que todavía no paga su agua?—, se le preguntó.

-No tengo ninguna dependencia registrada en esa circunstancia—, respondió.

El funcionario señaló que en la capital hay un déficit de 2 mil 300 metros cúbicos por segundo y el costo por metro cúbico de agua es de 20 pesos, por lo que los cortes son un primer aviso de que el valle de México vive una situación crítica y es necesario apoyar para dar mantenimiento a la infraestructura hidráulica.

En entrevista, explicó que 20% de los cará ahorrar 20% del usuarios no paga el servicio, y quienes desagua que consume y perdicien el líquido también serán remitidos ante un juez cívico porque la situación que se vive es muy complicada. Así también, se aplicará un programa de reducción de 20% en el tiene un sistema de uso del agua en edificios del gobierno local.

Cuestión monetaria

En el DF se paga poco por el agua

> En la ciudad hay un déficit de 2 mil 300 metros cúbicos por segundo

- Cada metro cúbico cuesta 20 pesos
- El titular del Sistema de Aguas de la ciudad estima que 20% de los usuarios no paga el costo del servicio
- Se harán cortes de acuerdo con el número de bimestres que se deban



Página 1 de 26677.20 \$ 2 Tam: 264 cm LQUIROGA